

## Jubiläum 30 Jahre Ökumenischer Freundeskreis Haus Mühlberg Frühstücksangebot für notleidende und wohnungslose Menschen in Bad Homburg

1993 starteten acht Menschen unter Mitwirkung der Pfarrer von St. Marien und der Erlöserkirche das Projekt Frühstück für wohnungslose und notleidende Menschen im Gemeindehaus St. Marien.

Menschen in Not gibt es auch im Jahr 2023 in unserer Stadt. Deshalb bereiten auch heute noch mehr als 20 ehrenamtliche Mitarbeiter im Ökumenischen Freundeskreis Haus Mühlberg viermal in der Woche ein gesundes Frühstück für wohnungslose und bedürftige Menschen zu.

Diese Menschen stehen oft am Rande der Gesellschaft, werden ausgegrenzt und sind häufig einsam. Der Ökumenische Freundeskreis will durch sein christliches Engagement Brücken zu diesen Menschen bauen, indem er ihnen einen Zufluchtsort gemeinsam mit den Mitarbeitern der Caritas Wohnungslosenhilfe bietet.

Dabei haben die Frühstücksgäste die Möglichkeit, in einer angenehmen Atmosphäre gemeinsam zu frühstücken, sich gegenseitig zu helfen und Probleme anzupacken. Hier erleben sie Unterstützung und Wertschätzung von den ehrenamtlichen und den hauptamtlichen Mitarbeitern der Caritas.

Begonnen hat alles im Oktober vor 30 Jahren, als die Innenstadtkirchen St. Marien und die Erlöserkirche gemeinsam dieses Frühstücksangebot ins Leben gerufen haben. Noch heute unterstützen die katholischen und evangelischen Kirchengemeinden Bad Homburgs die Arbeit des Ökumenischen Freundeskreises.

In diesem Jahr werden über 2.200 Frühstücke zubereitet. Deshalb benötigt der Freundeskreis auch Spenden von vielen Menschen, damit unsere Frühstücksteller auch im nächsten Jahr nicht leer bleiben. Zu seinem Jubiläum startet der Freundeskreis die Spendenaktion „...keine leeren Teller“, um das Frühstücksangebot auch im nächsten Jahr finanzieren zu können. Ein gesundes Frühstück kostet zurzeit ca. fünf Euro. Für 2024 rechnet er mit 2.500 Frühstücksangeboten.

**Spendenkonto des Caritasverbandes Hochtaunus bei der Taunus Sparkasse  
IBAN DE26 5125 0000 0001 1044 03, Verwendungszweck: Ökumenischer  
Freundeskreis**

Informationen erhalten Sie von den Mitgliedern des Ökumenischen Freundeskreises Haus Mühlberg sowie den Mitarbeitern der Caritas Wohnungslosenhilfe unter der Telefonnummer 06172 – 59 76 02 80 und per E-Mail unter [wohnungslosenhilfe@caritas-hochtaunus.de](mailto:wohnungslosenhilfe@caritas-hochtaunus.de)